

Reservas cayeron al nivel más bajo desde 2003

Autor Administrator

Wednesday, 04 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

La caída de las reservas se produce en momentos en que Venezuela atraviesa una recesión económica, elevada inflación y fuerte escasez de productos básicos que han llevado a los índices de popularidad del presidente Nicolás Maduro a mínimos históricos.

Caracas, Venezuela. Reuters — Las reservas internacionales de Venezuela cayeron a su nivel más bajo desde principios de 2003, según cifras oficiales, en medio de menores ingresos por la venta de crudo y pagos de vencimientos de bonos.

Los últimos datos disponibles del Banco Central de Venezuela (BCV) muestran que las reservas del país miembro de la OPEP disminuyeron el lunes a 14.846 millones de dólares, unos 1.505 millones de dólares menos que los 16.351 millones de dólares que alcanzaban a inicios de octubre.

Se trata de su nivel más bajo desde marzo de 2003.

A fines de abril, las reservas internacionales de Venezuela tocaron mínimos desde 2003 por primera vez, en medio de un desplome de los precios internacionales del barril de crudo, su principal fuente de ingresos.

La estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA) pagó 1.413 millones de dólares a los tenedores del bono que se venció la semana pasada y, a principios de esta semana, concluyó el pago de unos 2.300 millones de dólares en amortizaciones de su bono PDVSA 2017.

La caída de las reservas se produce en momentos en que Venezuela atraviesa una recesión económica, elevada inflación y fuerte escasez de productos básicos que han llevado a los índices de popularidad del presidente Nicolás Maduro a mínimos históricos.

<http://sumarium.com/reservas-internacionales-cayeron-al-nivel-mas-bajo-desde-2003/>

